
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Pazi	sche Ozean ist das größte der drei .

Er wird auch Sti�er Ozean oder kurz Pazi	k genannt.

Er liegt zwischen ,

Australien und Amerika.

Der Pazi	k ist fast so groß wie a�e anderen

Meere der  zusammen.

Außerdem ist er größer als a�e Kontinente zusammen.

Auch einige der tiefsten  der Erde be	nden sich hier.

Die tiefste ist der Marianengraben.

Der ist über elf tausend  tief.

Im Pazi	k gibt es auch besonders viele Vulkane.

Das sind Berge, die  ausspucken.

Quellenangabe: Artikel: Pazifischer Ozean (von Uwe Rohwedder, Ziko van Dijk, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Pazifischer_Ozean&amp;oldid=22326


